

Masjid Besar Istiqomah Kota Solok Kembali Diresmikan, Jadi Pusat Ibadah dan Pemberdayaan Umat

JIS Sumbar - SUMBAR.INDONESIASATU.ID

Feb 14, 2025 - 22:36



SOLOK KOTA – Masjid Besar Istiqomah yang berlokasi di Kelurahan Tanah Garam, Kecamatan Lubuk Sikarah, Kota Solok, kembali diresmikan pemakaiannya setelah proses renovasi. Peresmian ini dilakukan langsung oleh Wali Kota Solok, Zul Elfian Umar, dan Wakil Wali Kota Solok, Ramadhani Kirana Putra, serta disaksikan oleh Ketua DPRD Kota Solok, Fauzi Rusli, pada Jumat,

14 Februari 2025.

Sebagai salah satu masjid besar di Kota Solok, Masjid Besar Istiqomah berlokasi strategis di pinggir Jalan Lintas Sumatera dan menjadi pusat ibadah bagi masyarakat sekitar. Peresmian ini turut dihadiri oleh berbagai tokoh penting, di antaranya:

Ketua TP-PKK Kota Solok, Zullmiyetti Zul Elfian Umar
Forkopimda Kota Solok
Kepala OPD, Pimpinan BUMN dan BUMD Kota Solok
Ketua LKAAM dan Ketua KAN Kota Solok
Bundo Kandang Kota Solok, Camat se-Kota Solok, serta Lurah Tanah Garam
Pengurus dan jamaah Masjid Besar Istiqomah

Dalam sambutannya, Wali Kota Solok Zul Elfian Umar menegaskan komitmen pemerintah daerah dalam mendukung pembangunan tempat ibadah sebagai bagian dari visi Kota Solok Berjuara (Berkah, Maju, dan Sejahtera).

"Bersama DPRD, kami menganggarkan pembangunan kembali masjid-masjid di Kota Solok agar jamaah dapat beribadah dengan nyaman dan menjalankan aktivitas keagamaan dengan lebih baik," ujar Wali Kota.

Ia juga mengajak seluruh pengurus dan jamaah untuk menjaga dan meramaikan masjid dengan berbagai kegiatan keagamaan guna memperkuat nilai-nilai keislaman di tengah masyarakat.

Selain menjadi pusat ibadah, Masjid Besar Istiqomah kini juga memiliki dana BMT sebesar Rp60 juta yang bisa dimanfaatkan oleh jamaah dalam bentuk pinjaman tanpa bunga.

"Kami tidak ingin masyarakat Kota Solok terjerat pinjaman rentenir atau lembaga keuangan yang membebani mereka dengan bunga tinggi. Dengan dana BMT ini, diharapkan umat bisa memanfaatkannya untuk kebutuhan produktif," tambah Wali Kota.

Ia pun berharap inisiatif ini dapat menjadi amal saleh yang terus membawa manfaat bagi masyarakat.

Dengan diresmikannya kembali Masjid Besar Istiqomah, diharapkan rumah ibadah ini tidak hanya menjadi tempat salat, tetapi juga pusat berbagai aktivitas keagamaan dan sosial, seperti:

Kajian Islam dan Majelis Taklim
Program pemberdayaan ekonomi berbasis masjid
Kegiatan sosial untuk membantu masyarakat sekitar

Peresmian ini menandai langkah maju dalam pengembangan sarana keagamaan di Kota Solok, sejalan dengan visi pemerintah daerah dalam membangun kota yang berkah dan religius.